

EL HERALDO

DIARIO DE INTERES EN LA VII REGION

AÑO XLIII (Edición de 4 Pág.)

LINARES MARTES 20 DE NOVIEMBRE 1970

VALOR \$ 5,00 (INCLUIDO IVA) N° 14.079

Linares rindió homenaje a uno de sus hijos más dilectos: Manuel Fco. Mesa Seco

En el Salón de Honor de la Municipalidad se rindió ayer un homenaje al abogado, escritor, poeta y profesor universitario, Manuel Francisco Mesa Seco, por haber sido nombrado recientemente Miembro de la Academia Chilena de la Lengua.

El acto, presidido por el Alcalde Teniente Coronel (R) Luis Navarrete Carvacho, contó con la asistencia de Grupos Culturales, Educadores, Poetas de la zona y autoridades académicas de la Universidad Católica Regional.

El Jefe Comunal, a nombre de la comunidad linarensis agradeció la extensa labor literaria y cultural cumplida en la Región por Mesa Seco e invitó a la juventud a proseguir su ejemplo y trabajo en las organizaciones culturales y talleres que se vienen creando en la ciudad. Destacó, asimismo, la importancia que adquiere para Linares, que un hijo de esta tierra llegara a una de las cúspides literarias como lo es ser

elegido Miembro Chileno de la Lengua.

«Hombres de gran valor y cuya obra es inolvidable, están en la Academia, hoy junto a uno de nuestros hijos predilectos, lo que nos hace sentirnos orgullosos y agradecidos», terminó diciendo.

«NO TENGO EL DISCURSO DEL MAR...»

Manuel Mesa Seco, al agradecer el homenaje señaló que aunque en Linares, no tiene el discurso del mar, ya que se define como hombre de la Cordillera de la Costa: «ha podido ver al sol levantar su quilla por sobre la inmensidad de la cordillera andina».

Dijo que su infancia, la tierra y su gente, su historia y muchos «otros imponderables», lo llevaron a caminar por el mundo literario.

Añadió que se había comprome-

tido con la literatura, porque ella es vida, apasionamiento y profundidad.

«La literatura, el arte, es también una forma de oración —dijo— y ya lo dijo un pensador que la oración es la única revolución que permanece en pie».

Más adelante, y al referirse a la Región del Maule, a la tierra que cantan sus poemas señaló que «Vengo de ese río que al decir de un historiador «divide y unifica». Río de las lluvias o las nieblas, donde siento correr mi alma literaria crecida por los deshielos, en esta tarde de tanta significación para el hombre que Uds. han distinguido».

Terminó haciendo un recuento de la familia de poetas, artistas, narradores, historiadores, juristas que habían nacido en la Región del Maule y habían dejado en ella sus cenizas, sus huesos, «la médula, la sangre y la libertad».

Escritores de Valparaíso enviaron congratulaciones a Manuel Fco. Mesa Seco

Durante el acto en su homenaje, fue leída la siguiente carta a Mesa Seco:

«Valparaíso, 16 de Noviembre de 1970.
Señor Francisco Mesa Seco. Linares.

Recordado poeta y amigo:

Por Samuel Maldonado Silva, que se encuentra de paso en ésta, me

he enterado, con el correspondiente júbilo, de su designación como Miembro Correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua y del homenaje que con este motivo le rendirá la ciudad de Linares.

En mi nombre, y el del Grupo «Altamar» de la Poesía, como asimismo, interpretando el sentimiento de mis compañeros, tanto de la Sociedad, como de la Asociación de

Escritores de Valparaíso, le hago llegar a Ud. mis cordiales felicitaciones, ante el justificado nombramiento del creador de la «Ciudad del poeta», que honra no sólo a quien lo recibe, sino que también a la docta corporación que lo otorga.

Con fraterno y estrecho abrazo, lo saludó,

Manuel Astica Fuentes.

Linares rindió homenaje a uno de sus hijos más directos: Manuel Fco. Mesa Seco. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Linares rindió homenaje a uno de sus hijos más directos: Manuel Fco. Mesa Seco. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile